

主な内容

健康フェア浦安・浦安ベイサイドフォーラム同時開催 ほか 2面
.....
リンド技師功績記念碑を設置 ほか 8面

発行／浦安市
所在／〒279-8501 千葉県浦安市猫実一丁目1番1号
編集／市長公室広聴広報課
☎047・351・1111(代表)
http://www.city.urayasu.chiba.jp

市の人口と世帯 人口=163,673人(+31) 男=81,965人(+4) 女=81,708人(+27) 世帯数=72,414世帯(-3) 平成21年9月末現在()は前月比



関連の催し

姉妹都市20周年記念イベント

市では、オーランド市との姉妹都市提携20周年を記念してイベントを開催します。
当日は、ステージやブースで、これまでの姉妹都市交流のあゆみや、オーランド市の紹介などを行います。また、ケネディ宇宙センターブースでは、宇宙服(身長150センチメートル位)を着て記念撮影もできます(カメラは各自で用意してください)。
そのほか、記念品が当たるクイズラリー、ジャズバンドやゴスペルのステージもあります。
【時】11月15日(日)午前10時～午後5時
【所】ショッパーズプラザ1階
【問】地域ネットワーク課

オーランド展

【時】11月10日(火)～15日(日)午前10時～午後5時
【所】市民プラザ
【内容】オーランドの関連品・写真や姉妹都市交流などのパネル、ケネディ宇宙センターにちなんだ物品などの展示
【問】地域ネットワーク課

記念講座

【時】11月8日(日)午後1時30分～3時30分
【所】国際センター(マーレ内)
【定員】先着40人
【内容】アメリカ南部の名作文学からサザン・ホスピタリティや文化について、現代アメリカ事情についての映像を交えたお話《中野学而氏(東京女子大学・現代教養文学人文学科講師)》
【申込】電話で、国際センター☎306・5181へ
【問】国際センター(地域ネットワーク課)

世界への扉を開こう

～オーランド市との姉妹都市提携20周年記念

市が米国フロリダ州オーランド市と姉妹都市協定を締結してから、今年で20周年を迎えました。市民がオーランド市を訪問し交流を深める「友好の翼」をはじめ、ホームステイなどによる青少年の交流、スポーツでの交流など、これまで多くの両市民がお互いのまちを訪れて交流しています。

今回は、わたしたちの姉妹都市オーランド市と、オーランド市を訪れた方々が、交流を通して感じたことや学んだことなどのお話しを紹介します。皆さんも、ぜひこの機会に、姉妹都市交流に参加して、人と人の国境を越えたつながりを深めてみませんか。

【問】 地域ネットワーク課

オーランド市ってどんなまち?



オーランド市は、フロリダ州のほぼ中央にあり、暖かい気候に恵まれ、美しい緑の大地と湖をもち、「シティー・ビューティフル(美しいまち)」を合言葉に、環境保全・自然保護にも取り組んでいるとても美しいまちです。
オーランド市には、ウォルト・ディズニー・ワールド・リゾートをはじめ、いくつものテーマパークがあり、近郊には若田光一宇宙飛行士も搭乗したスペースシャトルが打ち上げられたことでも有名なケネディ宇宙センターもあります。

どんな姉妹都市交流が行われているの?

マラソン交流

オーランド市の市民ランナーを東京ベイ浦安シティマラソンに招待し、また、市内の市民ランナーをオーランド市で開催されるオーランドハーフマラソンに派遣しています。

友好の翼

浦安市国際交流協会(UIFA)が中心となり、オーランド市へ市民を派遣し、公式訪問やホームビジットなどを行っています。現在、今年度の参加者を募集しています。詳しくは、市ホームページをご覧ください。

青少年海外派遣 参加者の体験談

市内の中学生・高校生がオーランド市を訪れ、ホームステイをしながら、教育施設などを訪問し、現地の市民や青少年と交流を図っています。この派遣は平成2年から行われていて、昨年度は平成21年3月20日から29

日までの8泊10日の日程で、中学生8人と高校生7人の生徒が、オーランド市を訪問しました。現在、今年度の参加者を募集しています。詳しくは、市ホームページをご覧ください。



香川 玲音くん

日本に帰ってきてからも、ホストファミリーからEメールが届きます。オーランドの両親からは「レオは日本の息子だ。また会えるのが楽しみだ。これからはずっと家族の一員としてつながっていきたい」と言ってくれます。国同士がいがみ合いのないなかで、一人ひとりがずっと仲良くすれば、きっと平和になれる。派遣生のつながりが、大きな輪になって、国同士がよい関係になればいいなと思いました。



庭野 季奈さん

オーランドの景色、土地は広大で建物との感覚が広く夜空の星がとてきれいでした。また、人々の温かさを改めて実感しました。日本人の優しさ・温かさはまた少し違ったオーランドの人の温かい心にたくさん触れることができました。それぞれ両方の優しさを持ち合わせた人間になりたいです。



上野 未帆さん

ホストファミリーやハーワード中学校の生徒など、毎日たくさんの人に出会いましたが、一番の出会いは、今まで知らなかった自分との出会いです。アメリカにはさまざまな人種がいて、それぞれ自分の文化・価値観を持ち、それを認め合って共存しています。そんななかで過ごす毎日は、見るものすべてが新鮮でした。どの瞬間も興奮して新しい世界を全身で吸収することができるという自身に出会えたことが一番の財産になったと思います。